
 

65ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/PI 

DATA: 26 DE JUNHO DE 2019 

LOCAL: SEDE DO CAU/PI 

ENDEREÇO: RUA AREOLINO DE ABREU, Nº 2103, CENTRO 

ATA DA SESSÃO PLENÁRIA 

 

Início: 14:40h – 25/06/2019/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 1 
Término: 17h – 25/06/2019/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 2 
1. PRESENÇAS: ///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 3 
1.1. CONSELHEIROS TITULARES - ARQUITETOS E URBANISTAS: WELLINGTON 4 
CAMARÇO (presidente do CAU/PI), EDMO CAMPOS REIS BEZERRA FILGUEIRA (Vice-5 
presidente do CAU/PI), ANDERSON MOURAO MOTA, JOÃO ALBERTO CARDOSO 6 
MONTEIRO, FRITZ MIGUEL MORAIS MOURA e RANNIERI SOUSA PIEROTTI. 1.2 7 
CONSELHEIRO CONVIDADO: JOSÉ GERARDO FONSECA SOARES. 1.3. CONSELHEIROS 8 
SUPLENTES: LARISSA SIQUEIRA MARQUES MELO 1.4 AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: 9 
ANA KARINE BATISTA DE SOUSA (licença maternidade) e. 2. ABERTURA DOS 10 
TRABALHOS: Às catorze horas e quarenta minutos, o Presidente Wellington Camarço agradeceu a 11 
presença de todos e verificou a existência de quórum. Com isso, deu início a pauta com execução do 12 
Hino Nacional Brasileiro. 3. PAUTA: DISCUSSÃO E APROVAÇÃO: 3.1 ATA DA 29ª 13 
PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA DO CAU/PI, REALIZADA DIA 22 DE ABRIL DE 2019 E A 14 
ATA DA 64ª PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/PI, REALIZADA NO DIA 28 DE MAIO DE 15 
2019. Com a palavra o presidente Wellington Camarço, que questionou ao plenário sobre as referidas 16 
Atas (da 29ª da Reunião Extraordinária – 22/04/2019 e da 64ª da Reunião Plenária Ordinária -  17 
28/05/2019). Após análise e discussão, o presidente colocou o ponto em votação. As Atas foram 18 
aprovadas com 06 (seis) votos favoráveis. 4. ORDEM DO DIA: 4.1 REVISÃO DA 19 
DELIBERAÇÃO Nº 244/2019 DO PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 176/2018, DA 20 
RELATORA CONSELHEIRA LARISSA SIQUEIRA MARQUES MELO. O presidente passou a 21 
palavra para a conselheira Larissa Melo, que segundo informações, o interessado não recebeu o 22 
comunicado. A fiscal Núbia corroborou com a informação. Então, o presidente questionou como 23 
proceder agora. O assessor jurídico, Diego Alencar, explicou que a direção detectou que o interessado 24 
não recebeu a notificação, e que é necessário tornar sem efeito a Deliberação nº 244/2019 e fazer nova 25 
convocação. O presidente questionou se todos entenderam esta questão e colocou o ponto em votação. 26 
Após análise e discussão, este ponto foi aprovado por 06 (seis) votos favoráveis. 4.2 27 
APRESENTAÇÃO E APROVAÇÃO DO RELATÓRIO E VOTO FUNDAMENTADO DA 28 
RELATORA CONS. LARISSA SIQUEIRA MARQUES MELO, REFERENTE AO RECURSO 29 
APRESENTADO NO PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 644/2018 (VAZQUEZ 30 
ARQUITETOS). A relatora leu o seu relato e no final deu o seu voto: Pelo deferimento do recurso, 31 
modificando a decisão da Comissão de Ética, Ensino e Exercício Profissional do CAU/PI, excluindo a 32 
multa aplicada, bem como pelo arquivamento do processo. Após discussão, o presidente colocou em 33 
votação. O presidente solicitou que a Assessoria Jurídica encontre um meio legal de encaminhar uma 34 
Nota de Repúdio ao CAU/RS, citando que um conselheiro estadual, é responsável pela empresa sem o 35 
devido registro no CAU/PI, exercia a atividade privativa de arquiteto. Este ponto foi aprovado por 06 36 
(seis) votos favoráveis. 5. MANIFESTAÇÃO DOS CONSELHEIROS EM ASSUNTOS DE 37 
INTERESSE DO PLENÁRIO. O presidente informou que a Socorro e a Eveline estão em Brasília 38 
participando do Seminário Nacional de Planejamento Estratégico. Informou que ele e o vice-39 
presidente, conselheiro Edmo Campos, estarão viajando para São Luís, para participar do Fórum de 40 
Presidentes, que será realizado nos dias 27 e 28 de junho de 2019. Comunicou e convidou novamente 41 
os conselheiros participarem do 19º Seminário Regional de Ética, que será realizado em Teresina/PI, 42 
de 03 a 05 de julho 2019. O presidente passou a palavra para o conselho federal Gerardo Fonseca, que 43 
falou da palestra sobre Bioética Aplicada, com Luizir Oliveira. Informou também que na abertura terá 44 
o lançamento nacional do livro Vazou, Crônicas do Urbanismo Carioca, do escritor Carlos Fernando 45 
Andrade. O conselheiro Edmo Campos informou que dia 17 de junho de 2019 foi lançado o edital de 46 
patrocínio, para apoio institucional à eventos, atos e projetos relacionados ao desenvolvimento da 47 
cultura, história e patrimônio público em Teresina e que as propostas deverão ser apresentadas até dia 48 



 

17 de julho de 2019. O presidente passou a palavra para o assessor jurídico, Diego Alencar, informou 49 
que recebemos duas ações de engenheiros por conta da fiscalização. Disse ainda que os juízes não 50 
estão concedendo liminar para suspender a fiscalização. O presidente falou que foi comunicado na 51 
plenária anterior, que recebemos o advogado do CREA/PI, para que trouxéssemos novamente como 52 
ponto de pauta esta questão; que só poderemos trazer novamente como ponto de pauta, caso tenha 53 
alguma novidade. Propusemos novamente que o CREA/PI apresentasse os nomes para compor a 54 
Comissão de Harmonização. Não veio resposta oficial; mas o advogado informou que o CREA/PI não 55 
vai indicar nenhum nome, enquanto o CAU/PI tiver notificando engenheiros. O conselheiro João 56 
Alberto falou que na última reunião da CEEEP/PI, foi comunicado que existem apenas dou ou três 57 
CAU UF que mantêm a mesma posição que mantemos aqui; não que tenha havido algum acordo; 58 
acredita-se que simplesmente desistiram. Disse também que percebe uma ausência do CAU/BR; que é 59 
preciso uma ação federalizada para resolver esta questão. O conselheiro federal Gerardo Fonseca 60 
informou que em Goiás, o CAU tem uma parceria harmônica com o CREA/GO; mas antes disso 61 
passaram por um embate. Falou também que o presidente do CAU/BR Luciano Guimarães não é de 62 
impor algo de cima para baixo, ele é um conciliador; ele acredita que o CAU/BR esteja esperando que 63 
cada CAU UF resolva esta questão da melhor maneira possível. O presidente se comprometeu em 64 
enviar um expediente ao CAU/BR, solicitando orientação sobre o tema. Sem mais comunicações na 65 
Mesa, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrados os trabalhos. A sessão foi 66 
encerrada às dezessete horas.  67 
 68 

Teresina, 25 de junho de 2019. 69 
 70 
 71 
 72 

WELLINGOTN CAMARÇO 73 
Presidente do CAU/PI 74 
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 77 

SOCORRO MAGALHÃES 78 
Secretária Geral do CAU/PI 79 


